



Franz Schiefer,
A1 Business Unit Enterprise

„A1 bietet für den Bereich Microsoft-Lizenzierung ein umfangreiches Angebot, das alle Unternehmensanforderungen erfüllt.“

Die Aufgabe Konzept für dynamische Lizenzierung.

- Bestands- und Bedarfsanalyse direkt vor Ort
- Klärung der notwendigen Lizenzen
- Entwicklung eines kostentransparenten Abrechnungsmodells
- Flexibilität und Erweiterbarkeit nach Maßgabe
- Einbindung der vorhandenen Lizenzierungen, soweit möglich

Die Lösung Komplettlösung mit maximaler Flexibilität.

- A1 Marketplace (Beratung via 3c GmbH)
- A1 Data Cloud (Beratung via 3c GmbH)
- A1 Enterprise Mobile mit einem umfassenden Mobilvertrag (via A1)
- A1 Festnetz mit IP Telefonvermittlungsanlage (via A1)
- A1 SIP Trunk – ISDN-Migration (via A1)

Ing. Markus Gruber (l.), CEO, 3c GmbH
Christoph Weißenbacher, B.Sc. (Mitte),
Leiter Rechnungswesen, IT,
Obmann-Stv. des Vorstandes, Wohnbau Bergland
Christof Eisl (r.), Prokurist, 3c GmbH



A1 Marketplace, A1 Data Cloud, A1 Enterprise Mobile

Maximale Flexibilität.

Lizenzierung nach Maß von A1 und 3c.

Bodenständigkeit, Nachhaltigkeit und tiefe Verwurzelung in der Region – auf diesen Grundpfeilern steht die Wohnbau Bergland seit Jahrzehnten. Als gemeinnützige Wohnbaugenossenschaft konzentriert sich die Wohnbau Bergland darauf, qualitativ hochwertigen, bezahlbaren Wohn- und Lebensraum zu schaffen. Derzeit entsteht am Firmensitz in Zell am See ein Neubau, der im Herbst 2025 bezogen wird. Die Planung und Umset-

zung der IT-Infrastruktur vor Ort übernimmt die 3c GmbH. Sie ist ein langjähriger A1 Partner und der größte IT-Dienstleistungsanbieter im Raum Pongau/Pinzgau/Lungau für Businesskunden. Die 3c ist darüber hinaus u. a. auch in der Betreuung kritischer Infrastruktur, NIS2-Projekten oder der Drohnentechnologie unter Einsatz von KI-Auswertungen und Wartungsservice tätig. Für die Wohnbau Bergland übernimmt 3c die Ausstattung mit allen not-

wendigen Softwarelizenzen. „A1 bietet in der Microsoft-Lizenzierung ein umfangreiches Angebot“, betont **3c-Prokurist Christof Eisl**, „darüber hinaus ist A1 ein starker und zuverlässiger Partner, der Kontinuität gewährleistet. Diese Sicherheit ist für die Wohnbau-Genossenschaft Bergland bei ihrem Neubauvorhaben wichtig, weil hier viele komplexe Prozesse reibungsfrei zusammenspielen müssen.“

Partnerschaft auf Augenhöhe.

Nach einer Bestandserhebung wurde gemeinsam eine Umsetzungsstrategie erarbeitet sowie das Abrechnungsmodell festgelegt. Die A1 Lösung bietet dabei sowohl in der Verwaltung der Lizenzen als auch bei der Verrechnung große Vorteile und Synergien. Dank des Lösungsangebots von A1 konnte auch eine Mail-Backup-Strategie umgesetzt werden. Die bewährte Kooperation zwischen A1 und 3c überzeugte auch die Wohnbau-Genossenschaft Bergland, nach Abklärung der Umsetzung und Freigabe wurde die Lizenzierung in der geforderten Zeit erfolgreich umgesetzt. Da es sich bei Lizenzthemen

um ein dynamisches Procedere handelt, wird laufend adaptiert oder erweitert. „Wir gewinnen durch diese Lösung eine transparente Abrechnung und auch eine permanente Adaption bei der Lizenzierung“ – das betont **Christoph Weißenbacher, B.Sc.**, Leiter Rechnungswesen, IT, Obmann-Stv. des Vorstandes bei der Wohnbau Bergland. „Der regelmäßige Austausch zwischen A1 und 3c stellt sicher, dass auf zukünftige Änderungen umgehend reagiert werden kann.“ So gewinnt die Wohnbau-Genossenschaft Bergland in dieser Partnerschaft auf zweifache Weise höchste Kom-

petenz – nämlich die Sicherheit und Zuverlässigkeit von A1 und dazu die rasche Reaktionsgeschwindigkeit und Flexibilität direkt vor Ort von 3c.

Das Fazit

Mit der Lösung von A1 und 3c erhält die Wohnbau-Genossenschaft Bergland ein Lizenzmanagement, das die Anforderungen in diesem Bereich gemäß neuester Standards erfüllt. Gleichzeitig kann damit jederzeit flexibel auf laufende Veränderungen im Geschäftsleben reagiert werden.



Das Unternehmen

Mit 73 Jahren Erfahrung im Wohnbau hat sich die Wohnbau Bergland der Aufgabe verschrieben, die Wohnbedürfnisse der Salzburgerinnen und Salzburger durch hochwertige, leistbare Bauten zu erfüllen – durch Neubauten, fachgerechte Sanierungen sowie die Realisierung von Kommunalbauten.

www.wohnbau-bergländ.at